

L'ALSACE 24/08/2014

Zapping

**● Les petits plaisirs
d'Andréa Ferréol**

Grâce à une lecture minutieuse de l'autobiographie d'Andréa Ferréol, *La passion dans les yeux*, Dorette Roess, organisatrice du festival Romy Schneider, a su comment faire plaisir à la comédienne, également marraine du festival, lors de sa venue à Turckheim. Des fraises Tagada®, sa gourmandise préférée, attendaient l'actrice dans sa chambre d'hôtel. On lui a aussi proposé un petit tour en Solex®, qu'elle pilotait dans sa jeunesse, lors d'une visite organisée à la Maison du solex. Et puis, lors d'un petit tour à la cave de Turckheim, Dorette Roess a également découvert que l'actrice en pinçait pour les vendanges tardives.

**● Le kiné de Delon à
Turckheim**

Quelle surprise Dorette Roess n'a-t-elle pas eue en découvrant l'identité de l'un des

visiteurs du festival Romy Schneider ! « Un couple s'est présenté à la salle de la Décapole, la veille de l'ouverture. On était en train de finir le montage de l'exposition. Ils ont un peu insisté pour la voir, en indiquant qu'ils repartaient tôt le lendemain », raconte la présidente de l'association Romy l'inoubliable. « L'homme m'a dit qu'il était, depuis seize ans, le kiné d'Alain Delon ! » Pass sûr, en revanche, qu'il ait eu le temps de montrer à la star, disparue dimanche dernier, les photos de l'exposition.